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Sitzung des Stadtrates am 25.01.2023 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur städtischen Radverkehrsplanung 
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05109 
TOP:  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welche konkreten Planungen für den Ausbau sind seitdem erfolgt (bitte für die 

einzelnen Jahre qualifizieren, was gemacht wurde bzw. was geplant ist)? 
 
Im Ergebnis der Umstrukturierung im GB II und der Schaffung des Fachbereiches Mobilität 
wurden die Planungskapazitäten auf die über Stadt und Land geförderten 
Radwegebauplanungen konzentriert. Auf Grund unbesetzter Stellen bzw. dauerkranker 
Mitarbeiter konnten darüber hinaus keine weiteren Planungen erfolgen. In 2022 wurden aus 
dem Produkt Verkehrsplanung umfangreiche Verkehrszählungen u.a. in Vorbereitung 
weiterer Planungen von Radverkehrsanlagen durchgeführt. 
 
 
2. Inwieweit ist seitens der Verwaltung die Fortführung über das Haushaltsjahr 2024 

angedacht, wenn ja, in welcher Höhe? Wenn nein, warum nicht? 
 
Im Rahmen der Erstellung des ganzheitlichen Verkehrskonzeptes ist zu diskutieren, wie 
künftig eine kontinuierliche Finanzierung von Radverkehrsvorhaben erfolgen soll und wie die 
dazu notwendige personelle Ausstattung abgesichert werden kann. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


